

Huile de Teck CLASSIC Teak Oil



Pour mobilier extérieur
et surfaces de bateaux

For outdoor furniture
and marine surfaces



Application
FACILE
par essuyage



EASY
WIPE ON
Application

Pour rehausser vos bois denses

L'huile de Teck Classic de SamaN protège tous types de bois denses et en rehausse l'apparence et la richesse en pénétrant dans ses pores. L'huile de teck est recommandée pour le mobilier extérieur et intérieur ainsi que pour les surfaces de bateau non submergées. Utilisez l'huile de Teck Classic de SamaN régulièrement afin de raviver vos bois denses et les protéger contre les rayons UV et l'humidité.

Refresh your dense wood

SamaN's Classic Teak Oil protects dense woods and enhances wood grain by penetrating into wood pores, restoring the wood's natural warmth and richness. Teak oil is recommended for outdoor and indoor furniture, and on marine surfaces above the water line. Use SamaN's Classic Teak Oil periodically to refresh your dense woods and help protect them from moisture and UV rays

DANGER DE COMBUSTION

Les matériaux utilisés avec ce produit, tels les chiffons, peuvent s'enflammer spontanément. Après utilisation, mettez les chiffons dans l'eau ou les sécher à plat, puis les jeter.

DANGER OF COMBUSTION

Materials such as rags used with this product may begin to burn by themselves. After use, put rags in water or lay flat to dry, then discard.

Made in / Fabriqué au Canada
WWW.SAMAN.CA
Victoria/ille, G6T 0T6

REHAUSSE ET PROTÈGE PLANCHERS- MEUBLES - BOISERIES

Préparation de la surface: La surface doit être sèche et exempte de graisse, de saleté et de vieux fini tels que vernis, peinture, fini à l'huile, cire, etc. Le bois doit être sablé dans le sens du grain avec un papier de grade #80. **Cette étape est essentielle** pour obtenir de bons résultats! Enlever toute poussière de bois.

Application: Brasser le contenant pendant 15 à 20 secondes.

Faire un test dans un endroit discret afin de déterminer si on obtient la couleur et l'effet voulu. Appliquer avec un chiffon doux ou de la mèche de coton. Laisser pénétrer 5 à 10 minutes. Essuyer l'excédent. Laisser sécher 6-8 heures. Un minimum de deux couches est recommandé pour une application sur bois nu. Ne pas appliquer en plein soleil.

Pouvoir couvrant: Un litre couvre 300 pieds carrés (28m²) en fonction de la porosité du bois. Ne pas diluer.

C.O.V. moins de 1g/L

Nettoyage et élimination des rebuts: Le nettoyage des pinceaux et de l'équipement peut se faire avec l'éliminateur d'huile et cire SamaN.

Entreposage: Entreposer à la température de la pièce.

Entretien: Réappliquer périodiquement l'huile de Teck Classic de SamaN pour éviter que le bois ne sèche et pour prolonger la beauté du fini. **Note:** Les temps de séchage et le pouvoir couvrant sont calculés en environnement bien aéré à une température de 25°C (77°F) à 50% d'humidité relative. Une température plus basse et un taux d'humidité plus élevé ou un manque de ventilation prolongeront le temps de séchage.

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

Surface preparation: Surface must be dry and free of old finishes such as varnish, paint, polish, wax, grease, dirt, and subsurface moisture. Wood should be sanded smooth following the wood grain direction, ending with #80 grit sandpaper. **This step is essential** to obtain good results! Remove all sand dust.

Application: Lightly shake container for 15 – 20 seconds.

Always test in an inconspicuous area to determine the desired color and final effect. Simply wipe it on with a soft cloth or cotton blend. Allow to penetrate 5-10 minutes. Wipe off any excess. Allow to dry 6-8 hours. A minimum of two coats is recommended for an application on bare wood. Don't apply in full sun.

Coverage: One quart (1L) covers up to 300 sq. ft. (28m²) depending upon wood porosity. Do not thin.

V.O.C. less than 1g/L

Clean up: Use SamaN Oil and Wax Remover.

Storage: Store at room temperature.

Maintenance: Periodically reapply SamaN's Classic Teak Oil to prevent wood dryness and extend the beauty of the finish.

Note: Above dry times and coverage rates are based on good ventilation, temperature of 77° and 50% relative humidity. Lower temperature, higher humidity, lack of ventilation will extend dry times.

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

ATTENTION CAUTION
LIRE LES INSTRUCTIONS READ INSTRUCTIONS
AVANT USAGE BEFORE USING

BEAUTIFY AND PROTECT
FLOORS - FURNITURE - FINE WOOD